
Заседание ректората КГМУ от 2 апреля  2018 года 

  

ПОВЕСТКА  ДНЯ: 

  

1.    Роль реализации социальных проектов в решении задач продвижения имиджа вуза.  

Докладчик – проректор по воспитательной работе, социальному развитию и 

связям с общественностью доцент Т.А. Шульгина. 

  

2.    Реализация показателей «дорожной карты» по публикационной активности 

кафедрами университета.   

Докладчик – проректор по научной работе и инновационному развитию доцент 

П.В. Ткаченко. 

  

3.    Роль профсоюзных организаций университета в обеспечении здорового образа 

жизни сотрудников и обучающихся в КГМУ.  

Докладчики – председатель  профкома сотрудников ассистент М.И. Чурилин, 

председатель профкома студентов А.А. Старых. 

  

4.    Организация быта и досуга обучающихся, проживающих в студенческом городке 

университета.  

Докладчик – директор студгородка Н.П. Жабин. 

  

5.    Разное. 

          

С докладом «Роль реализации социальных проектов в решении задач 

продвижения имиджа вуза» выступила проректор по воспитательной работе, 

социальному развитию и связям с общественностью доцент Т.А. Шульгина. 

Ректорат постановил: продолжить реализацию социальных проектов, рассматривая их, 

в том числе, как инструмент продвижения имиджа вуза; осуществить анализ социальной 



проблематики государственного, регионального уровня и создать перечень актуальных тем для 

возможной их реализации методом социальных проектов; активнее вовлекать в проектную 

деятельность представителей целевых аудиторий в качестве субъектов или объектов 

проектной деятельности; активизировать работу по представлению социальных проектов в 

грантовых конкурсах.   

  

С докладом «Реализация показателей «дорожной карты» по публикационной 

активности кафедрами университета»  выступил проректор по научной работе и 

инновационному развитию доцент П.В. Ткаченко. Доклад носил информационный 

характер. 

             Заслушав и обсудив доклад «Роль профсоюзных организаций университета в 

обеспечении здорового образа жизни сотрудников и обучающихся в КГМУ» председателя 

профкома сотрудников М.И. Чурилина и председателя профкома студентов А.А. Старых, 

ректорат постановил: продолжить работу по оказанию материальной помощи от университета 

и профкома сотрудников  работникам университета, проработавшим более 20 лет и 

являющихся членами профсоюза, в связи с оздоровлением в санаториях РФ; провести работу 

по созданию партнёрских отношений с различными организациями, оказывающими 

спортивные услуги (фитнес центры, территории отдыха) с целью получения скидок для 

работников и обучающихся КГМУ; продолжить работу по развитию страхования жизни и 

здоровья работников; развивать партнёрство с компаниями по предоставлению скидок для 

обучающихся КГМУ, работников  и близких родственников по диагностике 

заболеваний,  изучить вопрос о возможности оказания материальной помощи работникам, 

прошедшим дорогостоящие диагностические процедуры; продолжить работу по организации 

и проведению внутриуниверситетских и внеуниверситетских физкультурно-массовых 

мероприятий для работников КГМУ;  продолжить работу по изучению мониторинга 

удовлетворенности сотрудников в спортивно-массовой работе; продолжить работу по 

социальной поддержке обучающихся КГМУ из категории нуждающихся; рассмотреть вопрос 

о создании дополнительных спортивных комнат в общежитиях КГМУ; продолжить работу по 

оздоровлению обучающихся КГМУ в рамках выездного  лагеря студенческого актива 

«Красота. Здоровье. Спорт»; изучить вопрос об оказании материальной помощи 

студентам,  прошедшим санаторно-курортное лечение на территории РФ.  

 С докладом «Организация быта и досуга обучающихся, проживающих в студенческом 

городке университета» выступил директор студгородка Н.П. Жабин. 

Ректорат принял решение: продолжить работу по укреплению материально-

технической базы общежитий; продолжить работу по профилактике табакокурения у 

студентов; активизировать работу профкома, студенческих советов общежитий, заведующих 

общежитиями по совершенствованию состояния прилегающей к общежитиям территорий. 

 Ректоратом рассмотрены текущие вопросы.  


